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      Аннотация

    
        
          На 39 с., 27 рисунков.  Тема выпускной квалификационной работы: «Структурная оптимизация стержневых систем с учётом технологических ограничений».  В данной работе изложены основные этапы написания алгоритма эволюционной стратегии и алгоритма решения задачи китайского почтальона в программном пакете ABAQUS CAE. Приведены теоретические сведения о стержневых структурах, методах их оптимизации и теории графов. Дана формулировка задачи минимизации веса стержневых структур. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Проанализировать различные варианты алгоритма эволюционной стратегии и подобрать оптимальной для реализации 2.	Освоить программный пакет ABAQUS CAE и язык программирования python 3.	Реализовать алгоритм решения задачи китайского почтальона и внедрить его в алгоритм эволюционной стратеги в среде ABAQUS CAE 4.	Применить эти алгоритмы для решения задачи оптимизации и построения эйлерова пути внутри лопасти ветрогенератора В результате была получена стержневая структура внутри лопасти ветрогенератора, которую можно изготовить, используя аддитивные технологии.
        

        
          39 pages, 27 pictures. The topic of the final qualifying work: "Structural optimization of core systems taking into account technological limitations". This work outlines the main stages of writing an evolutionary strategy algorithm and an algorithm for solving the Chinese Postman Problem in the ABAQUS CAE software package. The theoretical information on the rod structures, methods for structure optimization and graph theory were presented. The formulation of truss structure's weight minimization problem was given. The research set the following goals: 1.	To analyze the various options of the evolutionary strategy algorithm and select the optimal one for implementation 2.	Master the ABAQUS CAE software package and the python programming language 3.	Implement the algorithm for solving the Сhinese Postman Problem and embed it in the algorithm of evolutionary strategy in the ABAQUS CAE 4.	Apply these algorithms to solve the optimization problem and construct the Euler path inside the wind generator blade As a result, a truss structure was obtained inside the blades of a wind generator, which can be manufactured using additive technologies.
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